

Histoire. Vernissage pour les collégiens

LE TELEGRAMME - S 31/01/15



Fiers de leurs créations, les élèves ont énormément apprécié cette approche de la préhistoire à Belle-Île.

Ce jeudi avait lieu au collège Michel-Lotte, à Palais, un événement important pour les élèves... Pour faire suite au projet pédagogique en arts plastiques des sixièmes, sur le thème de la préhistoire (Le Télégramme du 14 novembre 2014), le vernissage des œuvres réalisées s'est déroulé en compagnie de Gérald Musch, président

de l'association Belle-Île archéologie, qui suit le projet depuis le début.

Clémence Urbain, professeur d'arts plastiques, a expliqué le principe d'un vernissage. Puis, les élèves ont montré et expliqué leurs créations, comprenant des dessins, des statuettes en argiles et des gravures sur des os de seiche. Une véritable

approche locale, puisque les élèves ont été informés de la vie à la préhistoire sur Belle-Île, forcément très différente de celle qu'ils connaissent aujourd'hui.

Un projet a également été évoqué : celui d'une sortie à Quiberon pour assister à de véritables fouilles archéologiques.